



△2/21、ひらかドーム（平川市）で開催された招待ソフトボール大会でも見事優勝を飾った

いざ全国大会へ がんばれ梅沢クラブ

三月二十七日（金）から宮崎県総合運動公園で開幕する「第二回春季全日本ソフトボール大会」（全国より四十八チーム参加）に向け、梅沢クラブの選手たちは連日遅くまで猛練習に取り組んでいます。

体育館での基礎練習、校内廊下での走り込み、また週末は、ドーム球場での実践練習と小学生とは思えないほどハードな内容で行われていますが、選手たちの表情は明るく、大きな声を出し、そしていつも笑顔で取り組む姿には、とても感心させられます。選手全員ソフトボールが大好きで、「全国大会で勝ち」という気持ちが伝わってきます。

今回の大会には、梅沢クラブのような小さな学校の出場は少なく、ほとんどが大規模校ばかりでしかも全国でも有名な強豪がたくさん出場してきます。そんな中で①シニアなバッティングを見せるサード安田沙耶香選手 ②チームの要キャッチャー安田千紘主将 ③～⑦エース安田真央選手のダイナミックなピッチングフォーム



がんばれ梅沢クラブ

チームの紹介

全国大会に向けての抱負を監督と選手のみなさ
んに聞きました。

監督
佐藤 典弘（梅沢小学校教諭）

監督として初の全国大会出場となり選手
以上に緊張しています。梅沢の良い伝統を
守り、のびのびソフトボールができるよう
選手たちを指導しています。臆せず普段ど
おりのプレーができれば、おのずと結果が
ついてくると思っていますので選手たち
が緊張しないように思っています。



松山 瞳（五年）

梅沢クラブの選手団二十六人
(選手二十三人、監督コーチ三人)
は、今月二十七日（金）の早朝に
梅沢小学校を出発して、同日午後
から行われる開会式に出場し、
大会初日（二十八日）第一試合、
香川県代表・多肥ブルーウイング
ズとの試合に臨みます。心から健
闘を祈ります。

梅沢クラブの選手団二十六人
(選手二十三人、監督コーチ三人)
は、今月二十七日（金）の早朝に
梅沢小学校を出発して、同日午後
から行われる開会式に出場し、
大会初日（二十八日）第一試合、
香川県代表・多肥ブルーウイング
ズとの試合に臨みます。心から健
闘を祈ります。

【チームの特徴】
4種類の球種を持つエース安田真央
を中心に、守りからリズムをつかみ攻
撃につなげていくチーム。大砲ほいな
いが、全員ミートがうまくどうからで
もチャンスをつくることができ、また
俊足が揃っているので多彩な攻撃がで
きる。特にトップバッター高橋あかね
が出塁すると得点につながるケースが
多い。



町民みんなが梅沢クラブを応
援しています！

大きな声で毎日練習に励む選手たち。どちらも負けないうちーくで
臨む全国大会。がんばれ梅沢クラブ！